Förderpreis der Heinz-Otto-Stiftung an Ökumenische Jugend Glashütten – Für Freude sorgte bei der Ökumenischen Jugend Glashütten die Vergabe des Förderpreises 2012 der Heinz-Otto-Stiftung, der mit dem Geldgeschenk von 500 Euro verbunden ist. Der Preis, so Stiftungsvorsitzender Heinz Otto, soll das langjährige Engagement und die sehr guten Leistungen im Bereich der Jugendarbeit in Glashütten und Umgebung würdigen. Die Laudatio hielt Zweiter Bürgermeister Hartmut Wagner (Zweiter von rechts), der darauf verwies, dass die Ökumenische Jugend, die 2013 ihr 30jähriges



Bestehen feiern kann, aus einem Zeltlager, das ursprünglich für Ministranten stattfand, entstanden ist. Kein Zeltplatz ist seither in Oberfranken vor ihnen sicher. Bei seinen Besuchern von Zeltlagern, so Wagner, hat ihn stets die gute Organisation und die dabei praktizierte erzieherische Heranführung der Kinder und

tizierte erzieherische Heranführung der Kinder und Jugendlichen an das soziale Leben beeindruckt. Im Bild die Übergabe an die Leiterin Stephanie Knörl durch Heinz Otto. Links Bürgermeister Werner Kaniewski.